

MESSERÜCKSCHAU AGRARSCHAU ALLGÄU



Die Agrarschau Allgäu in Dietmannsried hat sich für das LKV Bayern erneut als herausragende Messe erwiesen, die den fachlichen Austausch und die Präsentation innovativer Ansätze für Tierhaltung und Tierzucht fördert. Sie ist ein unverzichtbares Ereignis für alle, die sich für Landwirtschaft und die neuesten Entwicklungen in diesem Bereich interessieren. Zahlreiche Aussteller aus Deutschland und dem benachbarten Ausland präsentierten ihre innovativen Produkte und Dienstleistungen.

Landwirtschaft hautnah erleben

Die Präsenz des LKV Bayern auf der Agrarschau Allgäu spiegelte unser kontinuierliches Engagement für die Unterstützung und Weiterentwicklung der landwirtschaftlichen Betriebe in Bayern wider. Mit einem eigenen Stand boten wir den Landwirten eine Anlaufstelle, um sich über aktuelle Projekte, Dienstleistungen und Fortschritte im Erzeugungs- und Qualitätsmonitoring zu informieren.

Die Agrarschau Allgäu überzeugte durch ihren erlebnisreichen Charakter. Der direkte Austausch mit Fachleuten und Gleichgesinnten ermöglichte es, aktuelle Themen und Fragestellungen intensiv zu diskutieren und praktische Tipps aus erster Hand zu erhalten. Diese persönliche und informative Atmosphäre machte die Messe zu einem besonderen Erlebnis für alle Beteiligten.



Unsere Berater teilten ihr Wissen und ihre Erfahrungen mit den Besuchern. Josef Jungwirth und Christiane Wechselberger hoben besonders das breite Spektrum an Anfragen hervor, das von Interesse an der Milchleistungsprüfung (MLP) und der Nutzung des LKV-Shuttles bis hin zu detaillierten Diskussionen über die LKV-Rind App und den LKV-Herdenmanager reichte. Die Möglichkeit, potenzielle Neueinsteiger direkt vor Ort für die MLP zu gewinnen, zeigte den praktischen Wert der Messebeteiligung. Die Erweiterung des Standpersonals um Experten für Tierkennzeichnung und -registrierung bereicherte das Beratungsangebot und unterstrich die Vielseitigkeit des LKV Bayern.



**Bis zum
30.08. - 03.09.
auf der
Rottalschau in
Karpfham**

UNSER FAZIT

Trotz des schlechten Wetters war unser Messestand gut besucht. Die Besucher kamen nicht nur aus der Region, sondern auch aus ganz Bayern sowie aus Österreich und der Schweiz. Unser motiviertes Messteam trug maßgeblich zum Erfolg bei. Das LKV-Shuttle weckte großes Interesse und war ein echter Hingucker. Besonders beliebt bei den Besuchern waren die LKV-Becher und Malbücher. Die stabilen und ansprechend gestalteten LKV-Eimer erhielten viel Lob. Insgesamt bot die Agrarschau Allgäu 2024 dem LKV Bayern eine ausgezeichnete Plattform, um mit den Landwirten in direkten Kontakt zu treten, aktuelle Informationen und Fortschritte zu teilen und Diskussionen über die Zukunft der Landwirtschaft in Bayern und darüber hinaus zu führen. Die Messe hat einmal mehr gezeigt, dass der Austausch und die Zusammenarbeit zwischen allen Beteiligten der Schlüssel zur Bewältigung der aktuellen und zukünftigen Herausforderungen in der Landwirtschaft sind. Wir freuen uns darauf, auch in den kommenden Jahren ein aktiver Teil der Agrarschau Allgäu zu sein und unseren Beitrag zur Förderung einer nachhaltigen, innovativen und erfolgreichen Landwirtschaft in Bayern zu leisten.

